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吴吴天天明明荣荣归归故故里里
大大银银幕幕展展现现

““映映见见时时代代————致致敬敬现现实实主主义义电电影影””主主题题影影展展开开幕幕
八八部部国国产产经经典典影影片片将将在在济济展展映映

经过几天“学习”卡帅“官复原职”
卡纳瓦罗将继续执教恒大本赛季最后三轮联赛，许家印提三点希望

中国足协上周末在济南召开新一届足
协第二次执委会会议，换届后当选的执委会
委员们都出席了会议，会议有七大议题，其
中包括职业联盟筹备等情况，但是会上并未
上议题的一个建议被披露出来，就是中超外
援有可能会增加。

那么关于外援新政的变化，到底会如何
呢？

据悉，明年外援的确有可能注册6个出
场4个，虽然济南会议没有对该项政策进行
具体讨论和确认，但是现在阶段增加外援名
额对现阶段联赛和国家队都是利大于弊，足
协酝酿该项政策已经有一段时间，今年联赛
尚未结束，预计会在职业联盟成立讨论后再
出台。

现在中超联赛由于有关方面的意见，为
了保证U23政策的执行，将外援人数与U23
人数进行匹配，最多不超过3人(赛季中调整
为“每场比赛，场上的U23球员始终不少于1

名”)，中超联赛的观赏性下降，这导致了联
赛精彩程度受损，中超联赛作为中国职业足
球的顶级联赛，这一政策饱受诟病。据悉，媒
体转播权益已经从原来的5年80亿元最后改
签为10年100亿元，平均年转播收入从16亿
下降到了10亿，这或多或少也有观赏程度下
降的影响。

增加外援对国家队成绩也会起到促进
作用，增加外援名额能够让队员更频繁地与
外援对抗，在比赛中提高自己的能力，无论
在训练还是比赛中，更能刺激国内球员的状
态和积极性，国足会是最大的受益者。

另外一个推手则是世俱杯，2021年世
俱杯在中国举行，参赛的中超俱乐部在家
门口的表现备受瞩目，中超的“BIG4”就
现在的班底是无法与欧美俱乐部抗衡的，
就算为了提升俱乐部的实力也需要增加
外援，这比国家队的归化政策要容易实
现。 据《足球》报

足协酝酿增加中超外援名额
明年有望每队注册6人可出场4人

□生活日报记者 金中丽

生活日报11月4日讯 2019
中国济南吴天明青年电影高峰
会之“映见时代——— 致敬现实主
义经典电影”主题影展开幕仪式
4日在济南举行。本次高峰会期
间将有八部现实主义题材的国
产经典登陆济南大银幕，王小
帅、管虎、蒋雯丽、段奕宏、吴玉
芳等知名电影人也将现身济南
参与活动。

影片《人生》作为本次吴天明
青年电影高峰会的开幕影片在山

东师范大学进行了放映和映后主
创交流。吴天明祖籍山东济南莱
芜区，作为中国第四代导演的代
表人物，他拍摄了诸多现实主义
经典作品，如《人生》《老井》《变
脸》等。高峰会首次举办电影主题
展映活动，正是向以吴天明导演
为代表的致力于现实主义题材创
作的电影人致敬。开幕片《人生》
让吴天明的作品荣归故里，更是
引发山东济南父老乡亲巨大的观
影热情。

此次主题展映精选8部国产
现实主义电影经典作品，分别是

《人生》《本命年》《背靠背，脸对
脸》《三峡好人》《万箭穿心》《我不
是药神》《地久天长》《春江水暖》，
于11月4日—11月7日分别在山师
大长清校区和鲁信影城泺源大街
店展映。这些作品展现了不同时代
的中国人，在时代当下鲜活深刻的
生存状态，也体现了不同时期现实
主义电影创作的风格变化。

影展同时，高峰会还有青年
导演项目融创会、主题论坛、表
演创作讲堂等内容，并对有潜力
的电影项目进行奖励、推介和扶
持，组织资方进行洽谈对接，为

青年电影人才成
长搭建公益服务和培育的
平台。

近年来，济南市委市政府高
度重视电影产业发展，大力实施
影视产业崛起工程，在华谊兄弟
电影城(济南)、“星工坊”特色影
视园区等基础上，加快推进山东
广电“星动小镇”影视产业园建
设，筹备设立总规模50亿元的山
东(济南)影视产业发展基金，扶
持山影集团、山东鲁信文化集
团、山东沃尔德影视公司、岁月
如织影业等多家影视公司发展
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《济南开埠》以
及以李清照、辛弃疾
和张保国、高淑贞为题材
的电影电视剧，加快培育独具
特色的影视文化。截至目前，济
南拥有影视制作企业200余家，
占全省总数三分之一多，全市影
视文化产业呈现出蓬勃发展的
良好局面。

右上图为《人生》电影海报

许家印对卡帅有赞有弹

11月3日傍晚时分，卡纳瓦罗
当面把个人书面报告交给了恒大
老板许家印，对2019赛季工作进
行了认真总结和深刻反省。其后，
许家印对于卡纳瓦罗的工作也进
行了总结。

许家印肯定了卡纳瓦罗勤奋
好学、雷厉风行的优点和积极培
养年轻球员的成效，对其纠错能
力不强及对球队管理不够从严提
出了批评。

许家印眼中卡帅的优缺
点到底是什么呢？恒大在公
告中点出了三点：勤奋好

学；雷厉风行；培养年
轻球员初见成效。

卡 纳 瓦 罗
是 敬 业

的 ，

这一点没变，卡纳瓦罗赢得球员
们的心，这一点居功至伟。就像一
位老队员说：“卡帅花在球队的时
间，肯定是这些教练里面最多
的。”

而卡纳瓦罗的二进宫，还有
一个重要原因，那就是善于培养
年轻人，这一点，在今年，卡纳瓦
罗的确也做到了。韦世豪、杨立
瑜、高准翼、严鼎皓、钟义浩等新
生代脱颖而出，其中，韦世豪以10
个进球成为中超本土射手王，杨
立瑜以12次助攻成为中超助攻
王。

当然，卡纳瓦罗有不足的地
方，最突出的地方就是自我纠错
能力不强。

近两个多月来，恒大队阵容
齐整却9战仅取1胜，所获1胜还是
对降级热门球队。这一点在使用
塔利斯卡的问题上最为突出。

伤愈复出后一直缺少状态的
塔利斯卡几乎场场首发，结果9战
仅入2球，与季初12场进10球的表

现相差甚远。塔利斯卡复出
以后，球队的平衡性被

打破，用了 9场时
间，卡纳瓦罗

还没有找到合适的解决办法，这
也是恒大战绩直线下滑的原因之
一。

而在球队管理方面，此前许
家印已经提醒过卡纳瓦罗：“主教
练就像恒大球员的大哥一样，跟
大家相处的非常好。但管理是无
情的，训练场上、球场上要严字当
头，无情管理，不留任何情面。”

许家印对卡纳瓦罗有赞有
弹，但最终双方还是达成了共识，
卡纳瓦罗继续担任恒大主教练。

见面最后，许家印对卡纳瓦
罗提出三点希望，一是要切实践
行“要么不做，要做就做到最好”
的恒大文化理念，二要进一步加
强学习、刻苦钻研，全面提升教练
组综合水平，三要从严管理、奖罚
分明，提升球队整体战斗力，为夺
取中超“八冠王”奋勇拼搏。

卡纳瓦罗能否扳回一城

而对于卡纳瓦罗来说，这次
他是真真正正地上了一课。

从开始以为已经直接下课，
到发现事情还有转圜余地，接着
上交总结，最后“官复原职”，卡纳

瓦罗体验了一次“上课式下课”，
“下课式上课”。

恒大再次给卡纳瓦罗机会，
有多方面原因，但其中很重要一
条，那就是卡纳瓦罗还没有失去
对球队的控制，更衣室对于他依
旧信任。于是，在还剩最后三轮的
情况下，恒大决定一赌到底。

根据赛程，本赛季中超尚余
三轮，恒大将先后对阵上港(主
场)、华夏(客场)、申花(主场)。11
月23日，恒大主场迎战上港，这场
天王山之战将会成为决定本赛季
联赛冠军归属的决定性战役———
去年也是在倒数第三轮，恒大主
场4比5输给上港，联赛冠军拱手
相让，殷鉴未远。

同样的时间段迎来同样的比
赛，卡纳瓦罗肩上的担子可想而
知，一直以来，关键场次的指挥能
力，一直是卡纳瓦罗被人诟病的
地方之一，这一次，如果还不能摘
掉这顶帽子的话，等着他的，那应
该就不是参加学习的警报，而是
切切实实的下课通知。

三场比赛，卡纳瓦罗是否真
的能为自己扳回一城？

据《足球》报

如同之前预计的一样，恒
大让卡纳瓦罗到企业学习企业
文化，是一种冷处理，而并非一
刀两断。3日傍晚，卡纳瓦罗来到
深圳的恒大总部，许家印在和卡
纳瓦罗见面后，决定让卡纳瓦罗

“官复原职”，卡纳瓦罗的下课危
机暂时解除。

卡卡纳纳瓦瓦罗罗又又回回来来了了。。
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